

Miguel Díaz-Canel se prononce pour la défense de l'identité cubaine moyennant la culture



La Havane, 30 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour la défense de l'identité nationale depuis la culture. Il a souligné que cela va permettre de contrecarrer les attaques des grands médias au service des intérêts de l'empire étasunien qui insistent sur la déformation de l'histoire et de la réalité de notre pays.

Au cours d'une réunion avec des responsables et des travailleurs du ministère de la Culture, le président cubain a lancé un appel à profiter au maximum des réseaux sociaux pour promouvoir la richesse culturelle de notre pays.

Il a également encouragé les travailleurs du secteur à œuvrer pour la consolidation des liens entre la culture et les médias sur la base de la pensée et de la création des artistes cubains.

Sur ce point, le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso a rappelé le travail qui est fait pour la mise en pratique d'un programme pour la promotion culturelle malgré les problèmes technologiques et les liens insuffisants avec plusieurs institutions

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200527-miguel-diaz-canel-se-prononce-pour-la-defense-de-lidentite-cubaine-moyennant-la-culture>



Radio Habana Cuba